



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 308
31 de mayo de 2016

Se aprobó propuesta arquitectónica del nuevo campus para la Universidad Central

Los estudios arquitectónicos del nuevo campus en Tumbaco de la Universidad Central del Ecuador recibieron el aval de los miembros del Honorable Consejo Universitario. Este estudio con enfoque urbano-arquitectónico fue realizado por colectivos de investigadores integrados por docentes y estudiantes de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo.

Luciano Bonilla, decano de la Facultad, mencionó que la filosofía de trabajo fue relacionar la propuesta arquitectónica con el diagnóstico urbano del sector. El estudio se orientó en la centralidad de Tumbaco desde varios enfoques, mismos que son proyectados en la propuesta del nuevo campus. Bonilla mencionó que este proyecto será presentado en la convención Hábitat III.

Tanya Zambrano, integrante del equipo, presentó la propuesta específica de los dos primeros bloques de construcción y sus diseños. Los bloques corresponden a la Facultad de Ciencias Agrícolas y la Facultad de Biología.

El Dr. Fernando Sempértegui, rector de la universidad, destacó la participación de los profesionales de la Universidad en el desarrollo de la política de infraestructura, lo que demuestra la capacidad humana que tiene la Central para desarrollar infraestructura e innovación. Sempértegui mencionó que allí se tiene planificado movilizar a las facultades de: Ciencias Químicas, Ingeniería Química e Ingeniería en Minas, Petróleos y Ambiental, entre otras.

Con el aval otorgado por el Consejo Universitario, el equipo debe continuar las gestiones en el Municipio para que la propuesta sea aprobada y además se conformó una comisión que iniciará la búsqueda de financiamiento. **J.S**

